

国府小学校だより

おとわがわ



令和7年度 第22号

【海軍工廠オリジナル絵本】読み聞かせ！

今からおよそ80年前の夏。太平洋戦争で、豊川市は大変な被害を受けました。現在は、海軍工廠があった場所に平和公園があります。豊川市内の小学校6年生は、毎年平和公園を訪れ、80年前に豊川市で何があったのかを学ぶ機会としています。昨年は、戦後80年の節目であり、海軍工廠での出来事を語り継ぐことをねらいとして、「あの八月七日」という絵本が作られました。1月19日（月）～22日（木）までの4日間、3年生から6年までを対象に特別に読み聞かせを行いました。日頃から、いろいろな学校で読み聞かせをされている方や平和公園で案内ガイドをされている方が、読み聞かせをしてくださいました。どの学年の子も、真剣な表情で話に聞き入っていました。海軍工廠での出来事は、ずっと先の世代まで語り継いでいかなければならぬものです。今回の読み聞かせが、そのきっかけの一つになってほしいと願っています。



消防署見学！

1月22日（木）、3年生が消防署西分署を見学させていただきました。消防士の仕事についてお話を聞いたり、救急車の中や消防署の施設を見学したりしました。また、水消火器体験も行わせていただきました。消防士の方々がどのように市民の暮らしを守っているかについて、しっかりと学習しました。



動物ふれあい体験！



1月23日（金）、30日（金）に、2年生が動物とのふれあい体験をさせていただきました。はじめに赤塚山公園の方からの説明をお聞きし、聴診器で実際に自分の心臓の音を聞きました。その後は、モルモットに触れさせてもらいました。どの子もかごに入っているモルモットをおそるおそる抱いていました。子供たちからは「かわいいな」という声がたくさん聞かれました。